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期 日 平成 26年 2月 5日（水） 時 間 19：00から 20：31まで 

場 所 金谷小学校 図書室 

出席者 保護者 8名、教職員 4名、地域住民 3名 計 15名 

事 務 局 教育委員（教育長を含む。）5名 

学校政策課長、生涯学習課長、学校政策課長補佐、学校政策課指導主事、施

設係長、教育総務係長 

No. 質    問 教育委員会説明・回答 

１ 

制服は変わるのか。 新しい学校にするので、保護者と学校と協

議していきながら新しい制服を作っていく

ことになる。ただ、制服については、保護

者負担になるので、保護者や学校などで協

議することになる。導入方法は、現在の小

学 5年生が中学 3年生、小学 4年生が中学

2年生になるが、現在の制服で再編された

学校に行くのか、それとも中学校に入ると

きにあらかじめ新しい制服で学校に行くの

か、保護者や学校と最終的に決めていきた

い。 

２ 

平成 31年度に現在の福島中学校区の

生徒数が 30人近く増えている要因は

何か。 

福島小学校の各学年の児童数は 60人から

70人程度であるが、今の小学 1年生が 92

人おり、平成 31年度に福島中学校に入学

する予定である。 

３ 

教育委員の中で、反対意見とか修正意

見とかあったのか。また全員賛成なの

か。 

1校案でいいという意見、2校でお互いを

競わせるという意見、小さな学校から大き

い学校になると学校に行くことができない

生徒も出てくるのではないかということで

市木を残して 2校という意見があったが、

市木から陳情書が出ているが、それを了と

すればほかの地域の保護者から残してほし

いという方向に変わっていくのではないか

という意見もあった。最終的にはしっかり

議論して 1校ということになった。 

 


